
  

 

Le mot du Maire, 

Permanence d’informations sur la fibre 

Jeudi 2 novembre 

à la mairie de Mauzac, de 15h à 18h. 

Venez quand vous voulez, 

informations personnalisées ! 
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A c c é d e z  a u  s i t e  

d e  l a  c o m m u n e  :  

 Chers habitants de Mauzac et Grand-Castang, 

 

 C’est un plaisir de vous retrouver en cette période automnale. Je sou-

haite vous entretenir dans cet éditorial d’un sujet qui me tient à cœur : lutter 

contre la désertification médicale. 

Lors de la réunion de l’union des maires de Dordogne, devant le Préfet et le 

représentant de l’Agence Régionale de Santé, j’ai pris la parole à ce sujet. 

L’agence régionale de santé préconise la mise en place d’un service d’infir-

mier(e)s de pratique avancée. Ce sont des infirmier(e)s équipés d’une mal-

lette de visioconférence qui viennent chez les patients déjà suivis par des mé-

decins dans le cadre de maladies chroniques ou s’occuper de rendez-vous 

non programmés. Il faut un médecin pour trois infirmières. Sauf que le méde-

cin ne sera sans doute pas un médecin local mais de Bordeaux ou de Lille 

voire hors de France ... 

Cette solution a été conçue, développée, validée et financée par l’ARS. Elle 

peut être utile dans certains cas, mais n’apportera pas une solution pour tous. 

Il existe d’autres solutions comme le Caps (centre de premiers secours) : il 

s’agit de mettre en place un urgentiste dans une zone de certification médi-

cale pour réduire les délais des urgences (Lalinde 35 minutes, Beaumont 40 

minutes, Le Buisson 45 minutes…). Une fois cette structure en place, en pre-

nant en charge les urgences et consultations non programmées, elle libérera 

du temps pour les médecins qui pourront à leur gré gérer leurs rendez-vous et 

donc avoir de meilleures conditions de travail. Ceci devrait les motiver à venir 

s’installer dans nos campagnes. C’est en ce sens que je suis intervenu pour 

défendre notre territoire. 

Cependant nos 20 000 habitants de la communauté des communes ne sont 

qu’un élément parmi un vaste département. Mais je maintiens mes demandes. 

 

Florent FARGE 



  

 

Suite au transfert de certaines routes à la Communauté des Communes Bastide Dor-

dogne Périgord (CCBDP), le service voirie de cette dernière a refait à neuf les routes de 

Millac vers Trémolat ainsi que la route de Dautres. Les fossés ont été recalibrés et creu-

sés pour une évacuation efficace des eaux pluviales. 

L’aménagement du rond-point est maintenant terminé, les problèmes de ravinement se-

ront nettement diminués. 
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Bilan de la 1ère saison du bac 

Le bac a navigué entre le 8 juillet et le 17 septembre. 
Il a transporté 4 179 randonneurs et 1 515 vélos. Guil-
laume, son pilote, a été très sollicité. Tout le monde a 
beaucoup apprécié sa gentillesse et sa disponibilité. 
Bientôt, nous aurons une réunion avec la communau-
té de communes, le maire de Calès et le pilote afin de 
déterminer les dates de début et fin de mise en ser-
vice pour 2024, ainsi que des adaptations des heures 
de fonctionnement. De son côté, la mairie de Calès 
est en train d'effectuer des travaux d'aménagement à 
la cale et de la D 31. 
Je tiens à tous vous remercier d'avoir participé et joué 
le jeu en empruntant ce moyen de déplacement fort 
agréable qui a permis de contempler le village sous 
un angle différent. 

La toiture de l’église de Mauzac 

Les voies communales 

Les travaux vont commencer en novembre pour la réfection de la toiture de notre église 

et devraient durer 2 mois. La couverture sera en ardoise, conformément aux 

préconisations de l’Architecte des Bâtiments de France. 
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Des aides financières pour 

votre logement et vos cours de sports  
Aides au logement 

MaPrimeRenov est une aide à la rénovation énergétique proposée par l’Anah, calculée 

en fonction de votre revenu fiscal de référence et en fonction de votre projet de 

rénovation énergétique. Informations sur : https://nouvelle-aquitaine-renov.fr/ 
 

Toutes les aides aux logements (achat/location/rénovation), sont consultables sur  

https://comparateur-ade-com/aides-au-logement 

 

Si vous êtes inscrit dans un club de sport, n’oubliez pas le 

Pass’Sport de l’État (50€) et le Chèque Sport du Conseil 

Départemental de la Dordogne (demande à faire ligne, 

25€). 

Permanences du Député Serge MULLER 

à la mairie de Lalinde les 01/12/23, 01/03/24 03/05/24, de 10h à12h. 

https://comparateur-ade-com/aides-au-logement


  

 

La fibre arrive …   
Longtemps promise, elle est enfin arrivée ! 

Grâce aux travaux  anticipés d’élagage des cantonniers et à l’installation des fils par l’en-

treprise Circet, la fibre arrive devant chez vous. 

Depuis le 24 octobre, la presque totalité du village peut se connecter à la fibre. Sur le site 

de la mairie, le lien avec NATHD.fr vous permettra de voir si votre habitation est raccor-

dable de suite (point vert sur votre maison). Vous pourrez alors contacter l’opérateur de 

votre choix pour demander des offres d’abonnement à la fibre. 

Cependant, afin d’éviter tout déboire, les personnes qui le souhaitent pourront  venir à 

une permanence organisée par le Syndicat Périgord Numérique qui se déroulera le jeudi 

2 novembre 2023 de 15h à 18h30 à la mairie de Mauzac. 

Ceci vous permettra de poser toutes vos questions et aussi de déterminer quel contrat 

choisir en fonction de vos besoins… car là encore les offres sont très variées ! 
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Zones d’amélioration des énergies renouvelables  
L’évolution de la société nous rend de plus en plus dépendants à l’électricité. 

Une habitation qui jadis avait une prise électrique par pièce se voit maintenant dotée de 

deux à trois prises pour alimenter des appareils électriques, les chargeurs… 

Le développement des voitures électriques en est le témoignage. 

Pour faire face à cette demande accrue, l’État souhaite étudier toutes les possibilités d’im-

plantation de ferme solaire. 

Ainsi, si des personnes souhaitent que l’on étudie la possibilité d’équiper un de leur ter-

rain d’un équipement photovoltaïque, il faut prendre rendez-vous avec la mairie. 

La production électrique ainsi réalisée n’ira pas aux particuliers mais sera directement ré-

injectée dans le réseau. 
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… mais attention aux 

démarchages !! 

Attention aux démarchages pour des abonnements fibre : 

1/ Aucune obligation à souscrire un abonnement 

fibre maintenant. 

2/ La Communauté des Communes n’a mandaté 

aucun opérateur. 

3/ Vous avez 14 jours pour vous rétracter en cas 

de vente « forcée ». 
 

→ Dans le doute, ne signez rien, 

venez en Mairie en parler ou 

poser vos questions 

lors de la permanence du 2 novembre. 



  

 

Un comité des fêtes très actif !! 
Les bénévoles du comité des fêtes se sont mobilisés pour de nombreuses festivités 

pour le plus grand plaisir des habitants et visiteurs. 

 

 

 

 

 

 

 

L’été a été marqué par les marchés gourmands à Mauzac le 13 juillet, le groupe Little 

Roy a ravi un très grand nombre de participants. Celui du 10 août, avec Julien Lefort, a 

mis une ambiance très festive avec un chanteur proche du public. 

Les bénévoles ont aussi œuvré pour une soirée champêtre avec le concert des 3 FOY 

WE, le 27 juillet, devant l’église de Grand-Castang. Cadre magique pour une soirée 

réussie ! 

Toujours par un temps au beau fixe et malgré une grosse chaleur, la fête votive s’est 

bien déroulée les 19 et 20 août : diner apprécié de tous sur la place de la poste, suivi 

d’un concert de Get Lucky puis d’un beau feu d’artifice offert par la Mairie. Une randon-

née côté Calès (grâce au passage par le bac des Bastides) était proposée (suivie d’une 

collation) en même temps que le traditionnel concours de pêche. Le dimanche après-

midi s’est tenu le concours de pétanque et les régates du Club Nautique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le 7 octobre, le comité des fêtes a organisé un concert de Gospel dans l’église de 

Mauzac avec Silver Praise et Entrelacs, chorales au grand talent. 

 

 

 

 

 

 

Cela s’est passé à Mauzac et Grand-Castang ! 
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L’édition 2023 des Journées du Patrimoine 

Gros succès pour Octobre rose les 21 et 22 octobre 
 

Ce fût une belle soirée organisée conjointement par diverses associations de Sauveboeuf et 

de Mauzac, à la salle des fêtes de Mauzac, avec Mathilde 

Monribot à la guitare, et le lendemain la « balade rose » au 

départ du stade de Sauveboeuf avec une pause soupe à 

Mauzac. 

Excellente participation avec, à la clé, un don conséquent 

au profit d’Octobre Rose. 

 

 

     A venir le marché de Noël avec les parents d’élèves le 

samedi 28 novembre de 14h à 19h à la salle des fêtes de 

Mauzac, avec une retraite aux flambeaux jusque sur les quais 

puis une édition hivernale du feu d’artifice et d’une soupe au 

Club Nautique et à la Maison de la Rivière. 

 

☺ Si vous souhaitez être bénévole, d’un jour ou d’une sai-

son, n’hésitez pas à contacter le président du Comité des 

Fêtes, Philippe Moulin au 06.83.04.90.24. 

Sur les sentiers de l’école 

Les journées du Patrimoine ont donné l’occasion aux enfants de l’école, 

aux randonneurs et à tous les visiteurs de marcher sur les traces des pe-

tits écoliers d’autrefois. Ils ont pu mesurer les charmes et les difficultés 

d’une époque où les Mauzacois n’avaient pas encore accès à l’eau cou-

rante, arrivée dans le village en 1955. Une conférence avec l’historienne 

Christelle Boisbineuf, des causeries et le partage de soupes et de goû-

ters simples ont ravivé l’esprit de ces temps encore proches. 

Les petits écoliers d’autrefois : Jeanine Lanneluc Sanson, Monique Filet, Jean-Claude 

Chabrefy, Yvette Moulin et Marcel Labrot en compagnie du Sénateur Serge Merillou. 

Photo : Philippe HOGEDEZ



  

 

Ramassage des encombrants  
Réalisé par nos employés municipaux. Prochain passage vendredi 

12 janvier 2024. Si vous souhaitez bénéficier de ce service gratuit, 

inscrivez-vous à la mairie. Limité à 3m
3 

Les nouveaux entrepreneurs sur notre commune ... 
Maçonnerie, couverture. 

Mickaël LAJAUNIAS. 06.48.78.54.34 
 

Terrassement, assainissement, prestations de service. 

Yoann DEGROOTE. 06.85.95.64.98. y.degroote24@gmail.com 

Naissance 

Lou ETIENNE a vu le jour à Mauzac, chez ses heureux parents. 

 

Mariage 

Mickaël VOCANT et Gaëlle TISSOT ont scellé leur union. 
 

Décès 

Patrick LABROUCHE et Jean LIGOCKI nous ont quittés. 

État civil  

Evénements à venir : 

12/11 Concert des chorales  « Les Chênes Verts » de Mauzac et « Atout 

Chœur » de Coursac en l’église de Mauzac (06 15 15 68 78). 

25/11 Marché de Noël à Mauzac, feux d’artifice, soupe (Amis des 

écoles et comité des fêtes). 

26/11 Thé dansant à la salle des fêtes de Mauzac. 

11/11 Cérémonie au Monument aux Morts 10 h à Grand-Castang et 

11h à Mauzac suivi du pot de l’amitié. 

13/12 Repas des ainés offert par la municipalité aux plus de 75 ans. 

Les séances des Conseils Municipaux sont ouvertes au public. 
Vous pouvez venir y assister librement et rencontrer les élu(e)s. 

Les comptes rendus sont visibles sur le panneau d’affichage et sur inter-

net sur le site de la Mairie : www.mairiemauzacetgrandcastang.fr 
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La rentrée à l’école de Mauzac 
Cette année, Mme Chamaillard s’occupe des enfants de maternelle, soit 24 élèves de 2 à 

6 ans. Mme Caley, la directrice a quant à elle les CP et CE1 soit 18 élèves. Un potager a 

de nouveau été installé et les projets sont nombreux pour cette année ! 

Pour la cantine, les repas sont préparés sur place avec des produits frais et le plus pos-

sible en circuit court. La commune a investi dans une cellule de refroidissement afin de 

préparer tous types de desserts dans les meilleures conditions d’hygiène. 

La municipalité a demandé à l’Académie la pérennisation du 2
ème

 poste temporaire de 

professeur des écoles. En effet, les effectifs se maintiennent ! 


